
Conseil d’établissement – Réunion du 4 février 2014 

 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement de l’école Saint-Denis, tenue le 
mardi 4 février, au salon du personnel, à l’école Saint-Denis, à 18h45. 
 
 
Personnes présentes : Maryse Noël                          John Green 
    Christiann Shumko               Catherine Houle   
                                 Mélanie Pichette                   Martin Lebeau 
    Carine Paradis                      Annie Phaneuf 
    Catherine Sévigny                Johanne Roy 
    Benoît Messier     Sophie Tremblay   
       

 
 

 1.   Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
 

 a) Ouverture de l’assemblée à 18h45 et il y a quorum 
b) Madame Catherine Houle souhaite la bienvenue aux membres en cette 

troisième rencontre de l’année. 
 

 2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
 
 

CE13-14-28 

 

      Une seule modification à l’ordre du jour : de déplacer le point 5.2 à la fin du 
      point 5 pour permettre à la directrice de se retirer. 

 
     Ordre du jour proposé par Madame Sophie Tremblay 

 
 

 3.   Adoption du procès-verbal de la réunion du 12 novembre 2013 

CE13-14-29 
 

      Madame Annie Phaneuf propose l’adoption du procès-verbal du 
12novembre2013.           

 
     3.1 Questions afférentes au procès-verbal 
           Pas de question 
 
     3.2 Signature du registre 
           Madame Catherine Houle signe le procès-verbal 
 
     3.3 Période de questions du public 
           Pas de public 
             

 4.   Point d’information  

      4.1 Fonds à destination spéciale 

            Le fond sera à 0$ lorsque les paniers de basket auront été payés à la fin 
            de l’année. Il reste 1000$ du Club Optimiste pour une activité des 6 année. 
 
      4.2 Prix de reconnaissance des commissaires 

            Deux élèves de 6e année, une fille et un garçon vont recevoir le prix de la  
           persévérance scolaire. 
 
      4.3 Retour du Salon du livre 
            Le Salon du livre va pouvoir continuer d’avoir lieu, mais il devra dans le  
            futur être plus axé sur la lecture. Le Salon fut encore un succès, l’école  
            a reçu une ristourne de 680$. 
 
      4.4 Semaine du personnel 
            La direction souligne à travers différents petits gestes, le travail de tout le  
            personnel. 
 
      4.5 Suivi de la convention de gestion 
           Un comité formé d’enseignants de 6 écoles travaille sur l’augmentation 
           de la lecture plus particulièrement  sur les enseignements explicites des  
           stratégies de lecture. 
      La dernière semaine de février sera la semaine des métiers. En cette            

année olympique, on recherche des métiers en lien avec le sport. 
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     4.6 Modification aux normes et modalités 
          En deuxième année, l’épreuve obligatoire en lecture va valoir 10% de la  
          troisième étape. 
 
     4.7 Révision budgétaire 
          La population  d’élèves est de 168 élèves comme prévu. Il    n’y a donc  
          aucune modification. 
 
     4.8 Retour sur la consultation de juin sur les projets particuliers 
           Les résultats du sondage sont connus, il en ressort que :  
           

- Les programmes sont peu connus 
- Que le transport devrait être assuré par la CSP 
- L’offre de service des écoles de secteur est mieux connue 
- L’offre de service correspond aux besoins des élèves de la CSP 

 

 

 

 

 

 

 CE13-14-30  

 
 

 CE13-14-31 

 
 
 
 
 
 
 

CE13-14-32  
 
 
 
 
 
 
 
  

 
 

 CE13-14-33 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 CE13-14-34 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    CE13-14-35 

5.   Points de discussion et d’adoption 

       5.1 Soirée de reconnaissance des bénévoles 2014 
              La soirée aura lieu le 24 avril 2014 

    
        Le CÉ de l’école St-Denis propose Madame Sophie Tremblay comme  
        bénévole de l’année. 
 
        Proposé par Monsieur John Green 
 
  5.2 Critères de sélection d’une direction d’école 
        Le CÉ accepte les critères de sélection proposés par l’équipe école. 
 
  5.3 Approuver la grille matière 

              Changement au 1er cycle, ajout d’une heure en français et d’une heure 
              en mathématique. 
               
              Proposé par Madame Carine Paradis 

 
  5.4 Approuver les règles de régie interne du service de garde pour  
        2014-2015 
        Des changements sont apportés aux tarifs des sporadiques et des  
        occasionnels. Les tarifs sont alignés avec ce qui se fait dans d’autres  
        services de garde. 
 
        Il est proposé d’accepter les règles internes. 
        Proposé par Madame Carine Paradis 
 
 
  5.5 Sondage horaire 4 jours et demi 
        Le CE propose de lancer l’opération sondage et donne le mandat à la  
        direction de faire les démarches nécessaires. Le taux de participation  
        doit être de 75%. 
 
        Proposé par  Madame Catherine Sévigny 
 
  5.6 Campagne de financement 
        Il n’y a aucune  campagne présentement principalement dû au manque  
        de participation. Le prochain souper St-Hubert aura lieu le 28 février. 
        Un autre est prévu le 30 mai 2014. 
 
  5.7 Transition primaire-secondaire, visite Ozias-Leduc, le 2 mai 2014 
         Le CE permet le transport par les parents pour la visite de l’école  
         Secondaire Ozias-Leduc qui aura lieu le 2 mai 2014. 
 

              Proposé par Madame Sophie Tremblay 
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        6.  Droit de parole 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

                         
 

           Personnel enseignant : Rien 
           Service de garde : Chevaliers des cœurs pour le 14 février 
                                         Retour de « La Voix » en avril 
           Représentant du Comité de parents : Conférence sur l’estime de soi à  
                                                                       venir  à Ozias-Leduc 
           Communauté : Macarons sur la persévérance scolaire 
                                   Animation de Pâques à confirmer 
                                   Focus groupe sur le transport collectif à la table de 
                                   concertation jeunesse 
 
       7. Questions divers         
            Aucune 
 
       8. Prochaine réunion 
 
       9. Levée de l’assemblée 
           Levée de l’assemblée à 20h47 
 
 
 
 
 
 
                   Catherine Houle                                               Maryse Noël 
                      Présidente                                                       Directrice 
 
 

  
 


